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Pictogramas
LA MIRADA TÁCTIL

LUGARES DE INTERÉS DE RUPIT I PRUIT
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ESTA GUÍA MUESTRA ALGUNOS LUGARES DE INTERÉS

DE RUPIT I PRUIT.

ESTÁ ADAPTADA A LECTURA FÁCIL

Y CON PICTOGRAMAS

PARA HACERLA MÁS ACCESIBLE, CLARA 

Y COMPRENSIBLE.

INTRODUCCIÓN
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1. VILLA DE RUPIT

2. PUENTE COLGANTE

3. PASEO DEL CARREGUELL

4. HERRERÍA Y OTROS OFICIOS

5. CA L’APOTECARI (CASA DEL APOTECARIO)

6. EL FOSSAR

7. IGLESIA DE SANT MIQUEL

8. SALTO DE SALLENT

ITINERARIO DE LA VISITA
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9. CAN SALLENT

10. NOTARÍA SOLER

11. PLAZA DE LOS CABALLEROS

12. CASTILLO MEDIEVAL

13. MOLINO DE MARANDES

14. IGLESIA DE SANTA MAGDALENA

15. IGLESIA DE SANT ANDREU DE PRUIT

16. IGLESIA DE SANT JOAN DE FÀBREGUES

ITINERARIO DE LA VISITA
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CREADO EN EL SIGLO  XI.

RUPIT ES UN PUEBLO DE LA COMARCA DE OSONA,

1. VILLA DE RUPIT
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EN 1977  RUPIT SE JUNTÓ CON EL PUEBLO DE PRUIT. 

SU NOMBRE SIGNIFICA ROCA.

1. VILLA DE RUPIT
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HAY MUCHAS FUENTES, MOLINOS Y SALTOS DE AGUA. 

EN EL AÑO 1945 SE CONTRUYÓ UN PUENTE COLGANTE.

RUPIT ESTÁ RODEADO POR UNA RIERA.

2. PUENTE COLGANTE     
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AL LADO DE LA RIERA.

EL PASEO CARREGUELL ESTÁ ALREDEDOR DEL  PUEBLO,

EL PASEO CARREGUELL ES  PLANO Y CON SOMBRA.

3. PASEO DEL CARREGUELL
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• LA ERMITA DE SANTA MAGDALENA

• EL PUENTE MEDIEVAL DE CAN BADAIRE

• LA FUENTE DE CARREGUELL

• LAS MURALLAS DEL ANTIGUO PALACIO 

EN EL PASEO DEL CARREGUELL VEMOS: 
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MIRA EL ESCUDO DE LA PUERTA. 

SE CONTRUYÓ EN 1711. 

ESTA CASA ANTES ERA LA HERRERÍA. 

4. HERRERÍA Y OTROS OFICIOS
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Y HABÍA MUCHOS OFICIOS. 

RUPIT ERA UN PUEBLO IMPORTANTE  

4. HERRERÍA Y OTROS OFICIOS      
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SER FARMACÉUTICO ERA MUY IMPORTANTE. 

ESTA ES LA CASA DEL ANTIGUO FARMACÉUTICO,

ESTEVE BEGUERIE. 

5. CA L’APOTECARI 
(CASA DEL APOTECARIO)
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ES LA CALLE MÁS TÍPICA DE RUPIT. ESTÁ HECHA DE PIEDRA. 

ESTABA DETRÁS DE LA IGLESIA DE SANT MIQUEL.

EL FOSSAR ERA EL CEMENTERIO.

6. EL FOSSAR     
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HAY UN RETABLO DE SAN ESTEBAN. 

Y DESPUÉS SE CONSTRUYÓ EL CAMPANARIO. 

SE CONSTRUYÓ EN EL SIGLO XIII, 

7. IGLESIA DE SANT MIQUEL
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PUEDES SUBIR A LA MONTAÑA Y VER SALTOS DE AGUA. 

SIGUE LA RIERA, HAY SOMBRA Y ES FÁCIL. 

CAMINA DESDE RUPIT HASTA LA MONTAÑA. 

8. SALTO DE SALLENT
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HAY UNA IGUAL EN EL PUEBLO ESPAÑOL DE BARCELONA. 

ES DEL SIGLO XVII.

MIRA LA VENTANA DE ESTA CASA. 

9. CAN SALLENT
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ES EL ESCUDO DE LA FAMILIA SOLER, LOS NOTARIOS DE RUPIT. 

EN LA PUERTA DEL CASTILLO HAY UN ESCUDO CON UN SOL. 

10. NOTARÍA SOLER
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DESDE LA PLAZA SE ENTRABA AL CASTILLO. 

LOS NOBLES SE REUNÍAN EN ESTA PLAZA.

11. PLAZA DE LOS CABALLEROS
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UNA LEYENDA DICE QUE HAY UN PASADIZO SECRETO. 

PARA CONSTRUIRLO, SE APROVECHÓ UNA GRAN ROCA. 

EL CASTILLO MEDIEVAL SE CONSTRUYÓ EN 1040. 

12. CASTILLO MEDIEVAL
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ESTE MOLINO ES DEL SIGLO XVII.

UNA RIADA EN 1940 DESTRUYÓ MUCHOS. 

EN LA RIERA DE RUPIT HAY MOLINOS MUY ANTIGUOS. 

13. MOLINO DE MARANDES
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ES SENCILLA Y TIENE UN CAMPANARIO SOBRE LA FACHADA. 

LA IGLESIA DE SANTA MAGDALENA ES DEL SIGLO XVII.

14. IGLESIA DE SANTA 
MAGDALENA
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PERO SE ROMPIÓ CON UN TERREMOTO. 

LA IGLESIA DE SANT ANDREU SE CONSTRUYÓ EN 1134,

EL AÑO 1977 EL PUEBLO DE PRUIT SE UNIÓ A RUPIT. 

15. IGLESIA DE SANT ANDREU 
DE PRUIT
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LA GRANDE SE ESTROPEÓ Y SE RECONSTRUYÓ EN 1976. 

EN EL SIGLO XI SE CONSTRUYÓ OTRA MÁS GRANDE. 

SE CONTRUYÓ EL AÑO 961.

LA PRIMERA IGLESIA DE SANT JOAN DE FÀBREGUES 

16. IGLESIA DE SANT JOAN 
DE FÀBREGUES
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